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В Братске обсудили экологические проблемы
4 июня мэр Братска Сергей Серебренников провёл совещание, на котором рассмотрели ход реализации
Комплексного плана мероприятий по снижению выбросов загрязняющих веществ в атмосферный воздух в
городе на 2019 — 2024 годы.

В 2018 году Братск указом президента РФ был включён в группу из 12 промышленных городов России, где
должен быть реализован комплекс мероприятий по улучшению экологической обстановки. Для этого
администрация Братска в декабре 2018 года разработала Комплексный план, утверждённый правительством
РФ. Он предполагает вложение в решение экологических проблем 31 миллиарда рублей. Для реализации
плана была разработана дорожная карта.

Мэр Братска Сергей Серебренников отметил, что дорожная карта выполняется, но существует ряд
принципиально важных организационных, финансовых и других вопросов, решение которых зависит от
регионального Правительства.

Так, пока не начаты работы по строительству межпоселкового газопровода от ГРС-45 квартала до
Центрального жилого района протяжённостью 16, 3 километра. Заказчика для этих работ должно было
определить правительство Иркутской области, но этого до сих пор не сделано. Администрация Братска готова
к сбору исходных данных, выделению земельных участков и решению прочих организационных вопросов.

Под угрозой невыполнения и такое мероприятие, как строительство распределительных сетей Центрального,
Падунского и Правобережного районов. Пакет документов администрация Братска собрала и направила его в
министерство жилищной политики, энергетики и транспорта Иркутской области для получения субсидии в
размере 100 миллионов рублей в соответствии с Комплексным планом. Деньги не поступили, и теперь Братск
рискует не освоить выделенные из федерального бюджета средства в 2019 году. Только на проведение
аукциона по выбору подрядчика нужно потратить 120 дней.

Не ведётся проектирование и строительство распределительных сетей Центрального и Падунского районов,
поскольку не определён коридор строительства межпоселкового газопровода и места подключения
распределительных сетей.

При этом правительство Иркутской области без уведомления администрации Братска подготовило
предложения по корректировке действующего Комплексного плана мероприятий. Так, предлагается исключить
такие значимые для города мероприятия, как увеличение площади озеленения города и строительство
лесопитомника для выращивания саженцев для озеленения жилой застройки города. После того, как стало
известно о данных предложениях, мэр Братска Сергей Серебренников направил в адрес губернатора Сергея
Левченко и замминистра природных ресурсов и экологии правительства РФ Дениса Храмова письма о
недопустимости исключения из перечня мероприятий этих пунктов

До сих пор не начато проектирование и строительство объектов транспортной инфраструктуры в обход жилых
микрорайонов, реконструкция автомобильной дороги федерального значения А-331 «Вилюй» на территории
Братска, строительство городского парка. Глава города сообщил, что проблемные вопросы реализации
Комплексного плана обсуждались в Москве на встрече с замминистра природных ресурсов и экологии РФ
Денисом Храмовым.

- Состоялся принципиальный разговор. Я доложил заместителю Министра информацию по
всем проблемам: строительство газопровода и другие. Кроме того, у нас должно быть
заключено тройственное соглашение между Сбербанком, региональным правительством и
муниципалитетом. От этого соглашения зависит обеспечение финансирования мероприятия.
Но областным правительством оно до сих пор не подписано. Денис Храмов при мне дал
соответствующие распоряжения. На этой неделе должно пройти совещание у заместителя
председателя правительства Алексея Гордеева. В том числе, будут рассматриваться вопросы по
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нашей проблематике, - сообщил Сергей Серебренников.

Глава города отметил, что работа по улучшению экологической ситуации в Братске нашла поддержку на
федеральном уровне. И в случает возникновения проблем на месте руководство Братска будет обращаться
напрямую в федеральное министерство.
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